



AGENDA CULTURAL

“Nadie está con los terneros” es la propuesta del mes en el streaming del ICPA

16 de junio de 2024 - 12:40



"Nadie está con los terneros" (2021). Cortesía



Este mes de junio, el *Goethe on Demand*, plataforma de streaming del Instituto Cultural Paraguayo Alemán (ICPA) Goethe-Zentrum, presenta la película *Nadie está con los terneros* (*Niemand ist bei den Kälbern*), del año 2021 y 116 minutos de duración, con subtítulos en español, alemán, inglés, entre otros; actúan en ella Saskia Rosendahl, Rick Okon, Godehard Giese, Enno Trebs

Sinopsis. La historia sigue a Christin, una joven que vive en una granja lechera con su novio Jan, en un pequeño pueblo de Mecklemburgo-Pomerania Occidental. La vida de Christin es rutinaria y monótona, en contraste con el espíritu de optimismo que marcó su infancia tras la reunificación de Alemania. Sin embargo, la llegada de Klaus, un ingeniero eólico de Hamburgo, trastoca su mundo y despierta en ella nuevas emociones y deseos.

La película, dirigida por Sabrina Sarabi y basada en la novela homónima de Alina Herbing, explora la vida en la provincia alemana, destacando la soledad, el idilio y la sensación de encierro que acompañan a este estilo de vida.

Goethe On Demand es una plataforma en línea del Goethe-Institut que ofrece películas alemanas gratuitas para disfrutar desde la comodidad del hogar. Cada mes, se presenta una nueva película que está disponible de forma gratuita durante todo el mes.

Se puedes ver esta y otras propuestas del ciclo en la [web del ICPA](#) y en la plataforma [Goethe On Demand](#).

Acerca del Ciclo “Ciudad, Campo, Río – Un Viaje Cinematográfico por Alemania”

Esta película es parte del ciclo “Ciudad, Campo, Río – Un Viaje Cinematográfico por Alemania”, una selección de películas que exploran diversas facetas de la vida en Alemania. Cada filme ofrece una visión única de las ciudades, los campos y los ríos que componen el paisaje y la cultura del país.

ARTÍCULOS RELACIONADOS #CINE #ICPA #PLATAFORMAS DE STREAMING



NO TE LO PIERDAS
Conferencia sobre el quincuagésimo aniversario de “Yo el Supremo” en el CEPB

SIGUIENTE
Continúa el ciclo “Bette Davis” este miércoles en Cine de Barrio



CLICK PARA COMENTAR

LOS MÁS LEÍDOS



POLÍTICA

José Samudio: “A Paraguay le costó levantarse de la guerra y seguir peleas internas”



ECONOMÍA

Temporada de frutillas, productores de Areguá se preparan para recibir a visitantes



POLÍTICA

A un año del intento de exploración, ¿cómo están los Médanos del Chaco?



ECONOMÍA

Vuelo directo de Asunción a Florianópolis, desde noviembre



ECONOMÍA

Mercado bursátil de Paraguay: el desafío de atraer inversionistas extranjeros



DEPORTES

El regreso de Ángel Cardozo Lucena a Cerro Porteño



AGENDA CULTURAL

Aye es la nueva voz de “Factor X España”



AGENDA CULTURAL

Milda Rivarola en el cierre del taller “Somos Historia” del CCPA

El Nacional

El diario de los lectores influyentes

